
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

O Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda teve conhecimento que cinco dos sete médicos de

família da Unidade de Cuidados de Saúde Personalizados (UCSP) de Montalegre estão perto da

idade da reforma.

Montalegre, no distrito de Vila Real, é um concelho com cerca de dez mil habitantes e com uma

área total de 805 quilómetros quadrados. A Unidade de Cuidados de Saúde Personalizados de

Montalegre tem instalações em Venda Nova, Ferral, Salto e Cabril.

A população desta região encontra-se muito dispersa, os transportes públicos são deficitários

(quando sequer existem) e muitas das pessoas são idosas. Como tal, a proximidade às

extensões de saúde revela-se particularmente relevante para que os utentes possam ter acesso

aos cuidados de saúde de que necessitam. O facto de cinco dos sete médicos da UCSP de

Montalegre entrarem em idade de reforma no próximo ano está a preocupar a população e os

órgãos autárquicos.

O acesso a cuidados de saúde de proximidade, em particular nas regiões do interior do país,

reveste-se de muita importância. O interior do país não pode continuar a ser penalizado, ainda

para mais numa matéria como o acesso à saúde.

O Bloco de Esquerda considera que é necessário saber que medidas estão a ser

implementadas para proceder à contratação dos profissionais, bem como saber quando se

preconiza que todos os utentes possam ter médico de família. Neste momento estão 41 utentes

sem médico de família.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, o

Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda vem por este meio dirigir ao Governo, através do

Ministério da Saúde, as seguintes perguntas:

O Governo tem conhecimento desta situação?1.



Que diligências está a tomar o ministério para solucionar a situação? Se sim, quais?2.

Tendo em conta a população servida pelo Centro de Saúde de Baião qual deveria ser o

quadro de pessoal desta unidade de saúde (médicos, enfermeiros, assistentes

operacionais)? Qual é atualmente o quadro de pessoal?

3.

Palácio de São Bento, 18 de outubro de 2023

Deputado(a)s

ISABEL PIRES(BE)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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